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Man muss aber auch ehrlich sein, dass die Vereine mit der Staffeleinteilung und den 5 Staffeln
prinzipiell nicht unzufrieden sind. Das Problem ist ausschließlich die Aufstiegsregelung.

Wenn man auf vier Staffeln reduzieren müsste, müsste man eigentlich alle Staffeln
entsprechend neu aufteilen, was bedeutet, dass man Derbys verliert. Die Idee aus den drei
"kleinen" Regionalligen (Bayern, Nordost, Nord) zwei zu machen war nicht falsch, konnte
aufgrund der geographischen Lage aber nicht funktionieren.
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